

AGRICULTURA

Agronoticias

Seguros RGA

Seguros RGA, compañía perteneciente a las Cajas Rurales, ha creado un seguro exclusivo de accidentes para los agricultores y ganaderos españoles con la intención de asegurar sus rentas y las de sus familias ante la eventualidad de un accidente. Este nuevo seguro, que se está comercializando ya en Ciudad Real a través de las más de cien oficinas que la Caja Rural tiene por toda la provincia, contempla en sus garantías básicas, la concesión de hasta 40 millones de pesetas para accidentes que acarreen una gran invalidez del asegurado. Este nuevo seguro cubre tanto los desembolsos como las repercusiones que ocasionen los accidentes inesperados.

Inmovilización de patatas

El Ministerio de Agricultura ha aprobado una ayuda de dos pesetas por kilogramo para inmovilizar hasta cien mil toneladas de patata de la presente campaña destinadas al consumo humano. Esta medida destinada a reactivar el mercado, fija un periodo obligatorio de inmovilización con un máximo de mes y medio, que no se prolongará más allá del 15 de diciembre de 1996, pagándose por cada kilogramo almacenado hasta dos pesetas por mes. Las operaciones de almacenamiento podrán ser realizadas por las Organizaciones de Productores de Frutas y Hortalizas, cooperativas agrarias y productores individuales.

Curso de turismo rural

La Asociación de Familias y Mujeres Rurales, Affamer, continúa incesante su actividad formativa. En el Centro de Nuevas Tecnologías de Ciudad Real imparte un curso de gestión empresarial, para agentes y emprendedores de turismo rural, una actividad en auge en Castilla-La Mancha. La iniciativa, que está subvencionada por Industria y Trabajo, según ha declarado la presidenta nacional del colectivo, la ciudadrealeña Carmen Quintanilla, ha tenido una gran acogida y al curso concurren una veintena de personas, dispuestas a promover proyectos de turismo rural en la provincia, como un mesón turístico en las Tablas de Daimiel.

La cosecha de vino supera las previsiones y alcanza los 14 millones de hectólitros

La cosecha de uva en Castilla-La Mancha ha sobrepasado las previsiones iniciales, ya que las últimas estimaciones, una vez finalizada la vendimia, apuntan que se han producido 14 millones de hectólitros de vino, en vez de los 13 millones que se pensaba alcanzar en un principio. Según el director provincial del Ministerio de Agricultura en Toledo, Miguel Cortés, las lluvias que cayeron en Castilla-La Mancha a principios del mes de septiembre han mejorado las perspectivas, ya que el fruto se arrugó menos y, por lo tanto, se han recolectado más kilos

Valdepeñas. Elisa Laderas. Las últimas estimaciones sobre la cosecha de uva apuntan a que se van a producir 14 millones de hectólitros de vino, que se reparten en 7 millones para la provincia de Ciudad Real; entre 3 millones y 3.200.000 a la provincia de Cuenca; entre 2 millones y 2.050.000 a la provincia de Albacete, mientras que el resto corresponde a la provincia de Toledo y una escasa proporción a la de Guadalajara.

Para el director provincial del MAPA en Toledo, Miguel Cortés, estos resultados han sido posibles porque no se pensaba que las viñas que más secan había fueran a reaccionar de una forma tan positiva, ya que en éstas la cosecha ha llegado hasta un 70 por ciento, en relación con las que no habían padecido este fenómeno.

No obstante, a pesar de que las viñas se han recuperado de la sequía, les ha faltado fuerza para tener los racimos más grandes, ya que eran cortos a pesar de que la uva era más grande, pero en general el rendimiento ha sido mejor y han

tenido un grado alcohólico muy alto.

D.O. Valdepeñas

Por su parte, la producción de uva registrada durante la presente campaña de la vendimia en la Denominación de Origen «Valdepeñas» asciende a 82.100.000 de kilos, un 21 por ciento más con respecto al año pasado en que se recolectaron 66.817.000 de kilos de uva, según se desprende de los datos facilitados por el Consejo Regulador.

De la cantidad global, 64.700.000 son de uva blanca y el resto de tinta, señaló el secretario del mencionado organismo, Manuel Cruz, quien agregó que la campaña se ha desarrollado con toda normalidad, aunque al principio de la misma las lluvias registradas hicieron temer la aparición de un brote importante de podredumbre que no tuvo mayores consecuencias, ya que sólo afectó a determinadas plantaciones situadas en barrancos y a las de regadío.

El fruto, precisó Cruz, ha llegado en buenas condiciones a las bodegas, con un rendimiento en mosto supe-

rior al del pasado año y una graduación, que en el caso de la uva blanca, ha llegado incluso a sobrepasar los 14 grados, unos valores que no son habituales en esta zona. No obstante, la media ha sido de 12,5 grados frente a los 13,5 y 14 de la tinta.

La cosecha que permitirá elaborar en torno a los 57 millones de litros de vino, según el secretario del Consejo, podría calificarse inicialmente de «muy buena», aunque esta apreciación no se podrá confirmar hasta que no se conozca la evolución de los vinos.

Por otro lado, el técnico aludió a la modificación que sufrió el reglamento el pasado mes de junio, mediante la cual, el envase de litro desaparece del Consejo a partir del 1 de enero. Este medida obliga a todas las bodegas amparadas por la Denominación que tengan este tipo de envase a comercializarlo como vino de mesa y sin el marchamo de calidad de «Valdepeñas».

Así pues, aquellos que tengan que sacar esta producción fuera de la denominación, tendrán que optar por comprar los caldos.

CAJA RURAL DE ALBACETE

CAJA RURAL DE CIUDAD REAL

CAJA RURAL DE CUENCA

CAJA RURAL DE TOLEDO

CAJAS RURALES...